



Fachschaftsrat Medizin Greifswald | Fleischmannstraße 42 | 17475 Greifswald  
Unser Büro finden Sie in der Fleischmannstraße 42 im 3.OG

## **Kongressbericht**

**Zeitpunkt: 14. – 17. September 2017**

**Kongress: 34. Wissenschaftliche Jahrestagung der DGPP**

**Dreiländertagung D-A-CH**

**Ort: Bern**



### **Um eine Erfahrung reicher und um eine Last leichter...**

Als mir Oberarzt Lehnert eröffnete, ich solle doch im Herbst mit nach Bern zum Kongress der Deutschen Gesellschaft für Phoniatrie und Pädaudiologie fahren und die Ergebnisse meiner Doktorarbeit dort vorstellen war meine erste Reaktion: NEIN DANKE!

Ich, einen Vortrag auf einem solchen Kongress halten... im Leben nicht!!!

Aber dann packte mich doch der Ehrgeiz und ich dachte mir, eine solche Chance kriegst du so schnell nicht wieder.

Ich erspare euch den langen Weg bis zum fertigen Abstract und den noch längeren bis zum Vortrag und springe direkt zum Kongress.

Der Donnerstag begann mit verschiedenen Tutorials. Ich habe mir aus Spass an der Freude eine Einführung in das Alphornspiel zum Einstieg gegönnt! Ein toller Anfang der viel Spass gemacht und einen Interessanten Blickwinkel auf die Schweiz gegeben hat! Danach ging es weiter mit Neuigkeiten aus dem Bereich des Dysphagie-Managements. Beeindruckt hat mich vor allem, wie gut man den doch sehr detaillierten Ausführungen folgen kann, obwohl man an jeder Ecke merkt was man alles nicht weiß!

Diese Kongressteilnahme wurde durch den Kongresszuschuss des FSR unterstützt.

Mitglied der



Am Nachmittag war Mitgliederversammlung, was mir die Möglichkeit gab, Bern auf eigene Faust zu erkunden. Eine tolle Stadt, solange man nicht viel kaufen will! Die Schweiz ist teuer!!!

